

Jueves 19 de julio de 2018

"Nunca hablar con uno mismo es una forma de hipocresía"

Federico Nietzsche

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

18.91

Euro

22.97

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA

AMLO debe poner en su radar una posible recesión de EU y el TLCAN

La nueva administración que encabezará Andrés Manuel López Obrador tendrá que lidiar con la alta probabilidad de una recesión de Estados Unidos; un cambio que puede ser radical en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), y con un “choque de realidad” que demuestre que reducir el tamaño del gobierno no es la clave para abatir la corrupción, concuerdan estrategias de BlackRock, Citibanamex y Moody’s. “Históricamente, a la nueva administración le cuesta un año aprender a manejar el país y se refleja en un crecimiento menos dinámico. Pienso que este riesgo es significativamente mayor con AMLO, porque la mayoría de los miembros de su gabinete viene de fuera, muchos de la academia”, explicó Mauro Leos, director de Riesgo Soberano en Moody’s.

El Financiero

Gas LP quiere combatir el mercado ilegal de combustibles

Independientemente de que enfrenten una investigación por parte de la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), la industria de gas LP solicitó al nuevo gobierno una unificación regulatoria, combate al mercado ilegal del energético y acceso a la infraestructura de Pemex o privados, indicó Víctor Figueroa, presidente de la Asociación de Distribuidores del Gas LP del Interior (Adigas). En su opinión, la Secretaría de Energía (Sener), la Comisión Reguladora de Energía (CRE) y la Agencia de Seguridad, Energía y Ambiente (Asea) emiten directrices, lineamientos y normas que a veces se contraponen y marcan una regulación excesiva.

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

EU ve avances en relación con México, dice Kudlow

Estados Unidos reporta “buen avance” en las conversaciones comerciales con México, dijo a la cadena estadounidense CNBC el principal asesor económico de la Casa Blanca, Larry Kudlow. Sin dar más detalles al respecto, el funcionario dijo: “Puedo informar un buen avance con México”. Durante la conferencia Delivering Alpha, organizada por CNBC e Institutional Investor, el asesor del presidente Donald Trump manifestó que a diferencia de las conversaciones con China, que se han estancado, las que se han realizado con México son una “vía prometedora”.



Jueves 19 de julio de 2018

ÚLTIMOS FOLIOS:

Dictamen Fiscal 2017 –
Fecha límite para la
presentación del
dictamen fiscal



Dictamen Fiscal 2017 –
No se iniciarán revisiones
de papeles de trabajo
Administración General
de Grandes
Contribuyentes,
Administración General
de Auditoría Fiscal
Federal salvo en los
casos excepcionales que
se indican



NOTAS FISCALES:

PRODECON / Boletín del
mes de junio de 2018



SHCP / Informe Semanal
del Vocero. El saldo de
recursos de las AFORE es
equivalente a 14.9% del
PIB a junio de este año,
reporta la Consar



SHCP / Listado global
definitivo en términos del
artículo 69-B, párrafo
tercero del CFF al 18 de
junio de 2018



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Renace la esperanza de concretar el TLCAN

El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, afirmó que el próximo 26 de julio viajará a Washington para retomar la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) con Estados Unidos y Canadá. Al término de la presentación de la Semana Nacional del Emprendedor, la cual se llevará a cabo del 10 al 14 de septiembre, aseguró que la reunión será en un principio bilateral con Estados Unidos (EU) y posteriormente se retomará con Canadá. “Estaremos viajando a Washington la próxima semana y estaremos allí el 26 de julio retomando las negociaciones. Estaremos los tres países, en este caso empezaremos con una bilateral México-EU y continuará después en otras reuniones con Canadá”, aseguró.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Trump prefiere pacto con México; destaca 'buenas sesiones'

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, afirmó ayer que su país podría negociar un pacto comercial independiente con México y que más adelante se podría trabajar en uno con Canadá. En declaraciones a periodistas en una reunión de gabinete, en la Casa Blanca, Trump indicó que se han dado “buenas sesiones” con México y con el virtual presidente electo, Andrés Manuel López Obrador. La semana pasada, el secretario de Estado, Mike Pompeo, se reunió con López Obrador, quien declaró que quiere tener una buena relación con EU y que su equipo de transición participará en la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

La Razón

razon.com.mx

Profesiones de alta demanda, las peor pagadas en el país

En México, carreras como Administración de Empresas, Contaduría e Ingeniería Industrial son de las nada demandadas por los estudiantes; sin embargo, en promedio son las que ofrecen menores sueldos, señaló la plataforma de búsqueda de empleo, OCCMundial. En el marco del anuncio de la alianza entre la Universidad Tecnológica Latinoamérica en línea (Utel) y la plataforma, el análisis señaló que al menos la mitad de las vacantes que se ofrecen de profesiones con más demanda en esta plataforma ofrecen sueldos de hasta 10 mil pesos. Contrasta con un porcentaje menor de hasta 4.0 por ciento de los empleos que ofrecen salarios de más de 20 mil pesos.

Jueves 19 de julio de 2018

CNNEXPANSIÓN

El apetito por deuda mexicana de corto plazo aumenta

Después de las elecciones en México y en espera de un incremento más en la tasa de interés de referencia del Banco de México (Banxico) este año, participantes en el mercado de valores gubernamentales muestran un mayor interés por la compra de deuda mexicana de corto plazo. Este martes, la Secretaría de Hacienda, a través del banco central como agente financiero, dio a conocer que en la subasta semanal de valores gubernamentales, los Cetes de 28, 91, 182 y 364 días, registraron demandas mayores a los de la subasta semanal pasada. La demanda de Cetes 91 de 4.00 veces, cuando la previa fue de 2.82 veces. Mientras que la demanda de Cetes a 28 días, fue de 3.97 veces en comparación con la de la semana pasada de 3.29 veces.



Aumenta el fisco padrón sin obligaciones

Durante el sexenio que está por terminar, el padrón de contribuyentes creció en 74.21 por ciento, pero parte importante de este avance corresponde a contribuyentes registrados sin obligaciones fiscales. Al cierre de mayo, cifras del Servicio de Administración Tributaria (SAT) muestran que el padrón se conformó de 67 millones 23 mil contribuyentes activos, 28 millones 549 mil más que en el cierre de 2012. De este incremento, 12 millones 936 mil contribuyentes están registrados "sin obligaciones fiscales". Al cierre de 2012, el padrón de contribuyentes activos ante el RFC contaba con 2 millones 98 mil sin obligaciones fiscales, mientras que al cierre de mayo de este año sumaron 15 millones 34 mil, seis veces más que al inicio de la Administración, según datos del SAT.

El Sol de México

Utilidad neta de mexicano Alfa casi se triplica en segundo trimestre 2018

El conglomerado Alfa, uno de los mayores de México, informó el miércoles que sus ganancias casi se triplicaron en el segundo trimestre, impulsadas por un sólido desempeño de su negocio petroquímico. Alfa, con sede en la norteña ciudad industrial de Monterrey, reportó un beneficio neto de 3,587 millones de pesos (180 millones de dólares) entre abril y junio de 2018. Su unidad petroquímica Alpek, su negocio más rentable en el trimestre, se benefició de buenos márgenes en su producción de tereftalato de polietileno (PET), una sólida demanda, y un aumento de los precios.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(18/07/18)	7.75
TIEE 28 (18/07/18)	8.1100
TIEE 91 (18/07/18)	8.1550
TIEE 182 (18/07/18)	8.1906
CETES 28 (17/07/18)	7.74

Reservas internacionales (mdd)	
(13/07/2018)	173,295.9

Inflación anual

(Jun. 2017-Jun. 2018, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	4.65
Inflación subyacente *	3.62

Inflación mensual

(Jun. 2018, %)	
Inflación *	0.39
Inflación subyacente *	0.23
UDIS (19/07/18)	6.027275

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Jueves 19 de julio de 2018

 REUTERS MÉXICO

MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 19 de julio

* El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dijo el miércoles que su país podría negociar un pacto comercial con México y después uno con Canadá, sembrando nuevas dudas sobre el futuro del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). * México aún busca mantener el TLCAN como un acuerdo trilateral con Canadá y Estados Unidos, dijo el miércoles el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, luego de que el presidente estadounidense Donald Trump asomó la posibilidad de buscar un pacto bilateral independiente con México.

 **La Jornada**

Sube deuda de Pemex 50 mil mdp en un año

Al cierre de 2017, la deuda total de Petróleos Mexicanos (Pemex) ascendió a 2 billones 5 mil 800 millones de pesos, de la cual 87 por ciento fue contratada en dólares y por la que la empresa erogó poco más de 101 mil millones de pesos para el pago de intereses. Sin embargo, las autoridades lograron reducir la tasa de crecimiento del adeudo de la petrolera, toda vez que sólo se incrementó en 50 mil 400 millones de pesos con respecto a 2016, cuando el endeudamiento consolidado de la petrolera fue de un billón 955 mil 400 millones de pesos. Las cifras están contenidas en el Informe Semestral sobre el Uso del Endeudamiento de Pemex y sus Empresas Productivas Subsidiarias, correspondiente al segundo semestre de 2017.

 NOTICIEROS
Televisa

Responsabilizan a funcionarios de Finanzas CDMX por irregularidades en contratos

La Contraloría de la Ciudad de México informó que ya concluyó la investigación sobre los contratos y adjudicaciones directas que la Secretaría de Finanzas hizo a empresas para recuperar el Impuesto Sobre la Renta (ISR), retenido a empleados de la ciudad. Por estos trabajos, dichas empresas obtuvieron ganancias cercanas a los mil millones de pesos. Hace unas semanas, En Punto reveló que una de estas empresas era fantasma. Hoy tuvo acceso a los resultados de esta investigación, que se enviarán a la Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México a fin de que determine las responsabilidades penales de los involucrados.

